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В Белогорске проблему бесхозных собак обсудили на внеочередном заседании
Горсовета. Вопрос о текущей ситуации с бродячими животными главе Белогорска
Станиславу Мелюкову поступил от депутата «Единой России» Маргариты
Туринской в связи с предстоящим внесением изменений в Федеральный закон «Об
ответственном обращении с животными».

  

- Есть закон, который был принят во 2 и 3 чтении Госдумы, который еще не прошел
рассмотрение Совета Федерации, не подписан Президентом РФ и пока считается
проектом, - отметил глава города Станислав Мелюков. - Мы начали изучать этот вопрос,
и он весьма неоднозначен. Те поправки, которые были приняты Госдумой, не дают
четкого понимания, что делать дальше. Регионы трактуют закон по-разному. Об этом
говорить еще рано.  

  

Вместе с тем, в настоящее время отлов безнадзорных собак в городе не производится. В
Управление ветеринарии Амурской области заявлена потребность в дополнительных
средствах. В случае их выделения отлов, в соответствии с действующим
законодательством, будет продолжен.

  

Сейчас на содержании «Автодорсферы» Белогорска в вольерах содержатся 108 собак,
в том числе 13 щенков. Как и прежде, за собаками осуществляется уход и кормление. На
предприятии напомнили, что белогорцы могут помочь в содержании собак. Сбор средств
на питание осуществляется через спецсчет, который был создан в начале апреля 2022
года исключительно для этих целей. Все средств направляются на кормление животных,
сообщает пресс-служба главы Белогорска. 
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